ALLSTRIP GEL APPLICATION INSTRUCTIONS



Page 1

SUPERFICIES ADECUADAS:

Apto para adoquines de concreto y arcilla, concreto plano, mampostería, piedra natural, bloques segmentados para muros de contención, muros de concreto y agregado expuesto. Seguro para usar en superficies en exteriores. Use con precaución en superficies sensibles como adoquines moldeados en húmedo, piedra manufacturada y concreto estampado, ya que puede causar daños en el color de la superficie. No apto para uso sobre asfalto. Realice una prueba previa para verificar la idoneidad y el tiempo de acción antes de decapar toda la superficie. AllStrip removerá la mayoría de los selladores acrílicos, acrílicos con látex y de poliuretano. No es apropiado para usar con SB-4000, SB-4400 ni SB-6400.

PREPARACIÓN / PRUEBA PREVIA:

Retire toda la tierra suelta y los residuos de la superficie. Cubra y proteja las superficies adyacentes y circundantes que **no se desea decapar** del decapante, del sellador viejo y del agua de enjuague. **Precaución:** AllStrip eliminará la pintura de superficies pintadas. Cubra la vegetación con láminas plásticas u otro material protector comprobado. Puede ser necesario manejar el agua de enjuague que contenga sellador viejo y decapante mediante recolección para evitar que se drene al alcantarillado pluvial. En proyectos pequeños, se puede represar el área y eliminar los residuos con una aspiradora de líquidos. En proyectos grandes o con mayor volumen de residuos, estos pueden eliminarse con una unidad de recuperación. Evite que el exceso de decapante y residuos de sellador lleguen a piscinas. **PRUEBE PRIMERO** en un área poco visible siguiendo las instrucciones para determinar si el producto es adecuado para remover el sellador deseado. La prueba también confirmará el tiempo de acción necesario.

COVERAGE PER GALLON:

APPLICATION	SQ FEET	SQ METERS
All Surfaces	125-250	11.6-23.2

Coverage based on single treatment. Some applications may require additional treatments.

INFORMACIÓN DE APLICACIÓN:

Siempre realice una prueba previa (consulte las instrucciones de Prueba Previa). Use AllStrip cuando la temperatura del aire y la superficie sea de 40 °F (4 °C) o más. Si hay condiciones de congelamiento, permita que la superficie se descongele completamente. No aplique si la temperatura del aire supera los 90 °F (32 °C). No permita que el producto se seque sobre una superficie caliente. Enjuague completamente mientras el decapante aún esté húmedo en la superficie. En proyectos grandes, puede ser necesario trabajar en secciones más pequeñas y manejables.

HERRAMIENTAS DE APLICACIÓN: Rodillo de mecha larga de 1", cepillo o escoba de cerdas duras y limpias, accesorio limpiador de superficies planas (opcional), hidrolavadora de agua fría con boquilla de abanico de 25° a 40°.

ALLSTRIP GEL APPLICATION INSTRUCTIONS



Page 2

APPLICATION INFORMATION: CONTINUADO

INSTRUCCIONES DE APLICACIÓN:

AllStrip está diseñado para funcionar con una sola aplicación. Pueden ser necesarias aplicaciones adicionales para remover completamente algunos selladores. No diluya. Aplique AllStrip usando un rodillo de mecha larga de 1. Deje actuar el producto sobre la superficie durante 15 a 30 minutos como mínimo. No permita que All-Strip se seque sobre la superficie durante el tiempo de acción. Si es necesario, vuelva a aplicar AllStrip para mantener la superficie húmeda. Realice una prueba raspando el sellador con una espátula plástica para verificar si se desprende. Si el sellador está gomoso pero no se desprende, permita que actúe 15 a 30 minutos adicionales antes de volver a probar. Vuelva a aplicar AllStrip si comienza a secarse. Mejore los resultados frotando la superficie con un cepillo de nailon para agitar y remover el sellador. No aplique agua hasta que esté listo para enjuagar, ya que interrumpirá el proceso de decapado. Enjuague bien la superficie con una hidrolavadora de agua fría con boquilla de abanico de 25° a 40°, boquilla giratoria, accesorio limpiador de superficie plana o manguera de jardín con boquilla. Use solo la presión necesaria para enjuagar bien la superficie. Presiones excesivamente altas pueden dañar el sustrato. Puede ser necesario un segundo proceso de decapado para remover selladores más pesados. Antes de instalar arena para juntas o aplicar un nuevo sellador, permita que la superficie se seque completamente.

Para selladores muy difíciles de quitar: aplique una capa gruesa AllStrip Gel al final del día y deje reposar durante la noche. No debería haber lluvia en el pronóstico durante el tiempo de reposo. Bloquee la área del tráfico de vehículos/peatones y apague cualquier sistema de riego. A la mañana siguiente, rocíe una capa ligera de Allstrip Spray (fórmula de aplicación en rociado) y déjelo reposar durante 30 minutos para volver a humedecer el decapante seco en la superficie. Siga las instrucciones anteriores para enjuagar la superficie.

NOTA: La aplicación de este producto escapa al control de SEK. Los pasos de aplicación deben observarse de forma completa y precisa. Si ocurre un problema con este producto, SEK limita su responsabilidad al reemplazo del producto únicamente. El comprador assume todos los riesgos y responsabilidades que resulten del uso o uso inadecuado de este producto.

LIMPIEZA: Enjuague todas las herramientas y cualquier exceso de producto con abundante agua antes de que el producto se seque.

Para obtener información completa del producto, consulte la Hoja de Datos Técnicos en www.sek.us.com.